


The Eduardo Marques & Rosa, Lda, is dedicated to processing and marketing 

of ornamental domestic and foreign, for application in all work related to 

Building, Sacred Art and Decoration.

It is located 110 km from Lisbon, in central Portugal, 6 km from the Fátima 

town.

Our bets are translated into two essential items, Quality and Tradition.

Quality of the various rock types employee (CE Mark), and the services 

provided, always ensuring, the most effective response capacity, the 

requests made.

Tradition since 1985 in the market, to satisfies the domestic and foreign 

clients, the quality of materials and finishes, implementation deadlines and 

meeting the deadlines.

Eduardo Marques & Rosa, Ltd est dédié à la transformation et á la 

commercialisation de la pierre ornementale portugaise et étrangère, pour 

l'application dans tous les travaux liés à la construction, à l'art religieux et á 

la décoration.

Nous sommes situés à 110 km de Lisbonne, au centre du Portugal, à 6 km de 

la ville de Fátima.

Nos projects se basent sur deux aspects essentiels: la qualité et la tradition.

Qualité les différents types de roches que nous travaillons (marquage CE) 

et les services fournis, en garantissant toujours la réponse la plus efficace 

aux demandes.

Tradition depuis 1985 sur le marché pour répondre aux clients nationaux et 

étrangers, la qualité des matériaux et des finitions, des délais de fabrication 

et les délais de livraison.
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Extracted limestone blocks, called Creme Valinho (type of glazing or Moleanos 
Moca Cream) for the domestic market and for export.

Blocs extraits appelés Valinho Crème (type Moleanos vitrage ou de la crème moka) 
pour le marché nacional  et pour  l'exportation

QUARRY CARRIÈRE







Transform and sell all kinds of natural stone: slate, limestone, Marble and Granite.

On transforme on vend toutes sortes de pierres d'ornements: ardoise, calcaire, le marbre et le granit.

TRANSFORMATION





Stock permanent blocks and Chapa.

3 Parks with an approximate area of 

8,000 m2.

Stock permanent de blocs et dalles.
3 parcs d'une superficie d'environ 

8000m2.

STORING STOCKAGE



The new library is located downtown, near the castle, in Almonda right bank 

of the river, consists of three floors. Welcomes also the municipal archives 

and an auditorium with capacity for one hundred people.

La nouvelle bibliothèque est située au centre-ville, près du château sur la 

rive droite d´ Almonda. Elle se compose de trois étages. Elle accueille 

encore les archives de la ville et un auditorium pour 100 personnes.

Executed works around the country and abroad.
Nous travaillons dans le pays entier et à l'étranger.

Creme Valinho facades
Façades en Creme Valinho

TORRES NOVAS LIBRARY BIBLIOTHÈQUE DE TORRES NOVAS

WORKS MADE TRAVAUX EFFECTUÉS
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The municipal stadium of Fátima is located in the outskirts of the Fátima 

town and constitutes itself as a true sporting stage high

income for the practice and implementation of sports events.

Situé dans la périphérie de la zone urbaine, il s'impose comme une 

véritable scène de la performance sportive de haut pour la pratique et la 

mise en œuvre de manifestations sportives.

MUNICIPAL STADIUM OF FÁTIMA STADE MUNICIPAL DE FÁTIMA.

Lioz facades
Façades Lioz



Flag consists of a multi-purpose room to serve as space for sports but which will have conditions that permit 

quickly transform into entertainment venue, conference / congress or exhibition center.

Le drapeau se compose d´ une salle polyvalente qui será dédieé au sport, mais doté de conditions qui permettent 

de le transformer rapidement en salle de spectacles, de conférences / congrès et d'exposition.

TORRES NOVAS PALACE OF SPORTS PALAIS DES SPORTS DE TORRES NOVAS

Vidraço Ataíja Creme Floors  

Étages en Vidraço Ataíja Creme



The Virginia Theatre in Torres Novas, is an area with a schedule annual art 

that seeks to boost the supply and diversity initiatives in the city and 

cultural center of the country.

Ce théâtre est un espace avec un programme annuel artistique qui vise à 

stimuler l'offre et la diversité des initiatives culturelles dans la ville et le 

centre du pays.

VIRGINIA THEATRE - TORRES NOVAS THÉÂTRE VIRGINIA - TORRES NOVAS

Preto Ruço Flooring and paneling 

Revêtement des sols et lambris en Preto Ruço
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Our headquarters  - Fátima - Cinza Valinho Facades

Notre siège à Fátima - Façades en Cinza Valinho 






